



Sofocante ola de calor

La temperatura superior a 36 grados centígrados que se ha registrado en la zona sur de Tamaulipas en las últimas dos semanas ha sido padecida por los pobladores y aprovechada por los vendedores de productos hidratantes y refrescantes que han hecho su agosto en plenos meses de mayo. **Pág. 6**



Sedena abre sus puertas a las familias

Este fin de semana la Secretaría de la Defensa Nacional abrirá las puertas del Ifo. Batallón de Infantería de Tanco como parte del programa Paseo Dominicual donde las familias, en especial los menores de edad, podrán conocer parte de la vida de las fuerzas castrenses. **Pág. 4**

VIGILAN SUS ACTIVIDADES

Endurece INE fiscalización a candidatos

TOMÁS BIRONES / Reportero

El INE advirtió que sancionará a los candidatos que no cumplan con la entrega de las agendas de trabajo a las autoridades, pues impiden el cumplimiento de la tarea fiscalizadora que realiza el organismo

El Instituto Nacional Electoral (INE) advirtió que sancionará administrativamente a los candidatos que incumplan con la entrega de las agendas diarias de actividades en las que realicen actos de campaña pues evitan la fiscalización.

Juan José Ramos Charre, consejero presidente del organismo en el distrito 8 de Tampico, dijo que los auditores monitoristas de la Unidad Técnica de Fiscalización están al pendiente de los recorridos, actos y reuniones que

los candidatos llevan a cabo diariamente y que deben incluir en las agendas de eventos programados que tienen que entregar a la autoridad.

Señaló que la agenda de los candidatos es monitoreada por auditores pertenecientes a la Unidad Técnica de Fiscalización y, de incumplirla, los candidatos pueden hacerse acreedores a sanciones administrativas. **Pág. 2**



JUAN JOSÉ RAMOS CHARRE

CONSEJERO PRESIDENTE DEL INE EN EL DISTRITO 8 DE TAMPICO.

Para efectos de fiscalización tenemos que distinguir cuando la fuente de financiamiento es lícita o ilícita"



El INE advirtió que sancionará a los candidatos que no cumplan con la entrega de las agendas de trabajo a las autoridades, pues impiden el cumplimiento de la tarea fiscalizadora que realiza el organismo. **TOMÁS BIRONES**

Exigen dar continuidad a estrategias de seguridad

VICTOR ALVA / Reportero

Sector comercial reconoce que se ha avanzado en este rubro con un descenso en el índice de delitos

La Cámara Nacional de Comercio en Tampico pidió seguir con la continuidad en las acciones de seguridad pública para mantener la tendencia a la baja en delitos del fuero común que en los primeros meses del año registraron incrementos notorios.

A la fecha y de acuerdo con las cifras de las autoridades, la incidencia del delito ha registra-

do una baja en el presente mes, por lo que se considera que es necesario que se continúe con el reforzamiento de las acciones en toda la ciudad.

Evaristo Gutiérrez Moreno, presidente de la Canaco en Tampico, sostuvo que es necesario ofrecer condiciones de seguridad para facilitar y dar aliento a las nuevas inversiones

EVARISTO GUTIÉRREZ MORENO

PRESIDENTE DE LA CANACO EN TAMPICO

"La idea fundamental es que nos apoyen en las principales zonas donde se desarrolla actividad comercial para evitar los robos"

en la ciudad, explicando que la ciudad ofrece potencial.

Reconoció que la incidencia delictiva ha caído en lo que va del mes, reiterando que es vital seguir adelante con las acciones de seguridad en todos los aspectos incluyendo a la ciudadanía mediante la denuncia.

"Tenemos unas cifras de la Mesa de Seguridad donde se nos indica que hubo incremento en los meses de enero, febrero y marzo, mientras que para el mes de abril hubo una declinación que se ha mantenido hasta ahora", señaló Gutiérrez Moreno.



Reabren tienda AKÁ sucursal "8 Leguas"

Con los mejores precios y ofreciendo a sus clientes grandes promociones, show de payasos y concursos, se llevó a cabo la reinauguración de la tienda AKÁ 8 Leguas, en Madero. **Pág. 5**



CONURBADA

Micróbulo embiste y trepa auto a un poste Vehículo particular terminó proyectado en una lámpara de alumbrado público al ser impactado por un micróbulo. **Pág. 7**



El comercio organizado de Tampico pide continuidad a las acciones de seguridad, reconociendo que los delitos han venido a la baja en las últimas semanas. **VICTOR ALVA**

Hoy... **5** SECCIONES | **48** PÁGINAS

EXHA SU EJEMPLAR COMPLETO

Agustín Jiménez C. Loc. Na.
Daniel Chavarría G. Na.
Armando Juárez B. Na.
Juan José González Na.
Federico La Mont Na.
Isabel Arvide Na.

PresReader.com +1 604 278 4604